

OVNI ?

Un engin satellisé à l'origine du phénomène lumineux

■ La rentrée dans l'atmosphère d'un engin satellisé est vraisemblablement à l'origine du phénomène lumineux constaté mardi soir à la tombée de la nuit par des centaines de personnes, de la Haute-Garonne aux Pyrénées-Atlantiques, a-t-on appris jeudi auprès du Cnes.

« L'orientation du phénomène, sa durée, supérieure à quelques dixièmes de seconde, et son processus de désintégration permettent de centrer les investigations vers un engin satellisé », a indiqué Jean-Jacques Vélasco, responsable du Sepra, service du Cnes spécialisé dans l'expertise des phénomènes de rentrées atmosphériques.

Selon lui, les couleurs « allant du blanc brillant au rouge en passant par le vert », repérées par des observateurs du phénomène, « ressemblent à une désintégration de métaux ».

« L'inclinaison par rapport à la trajectoire (entre 50 et 60°) ressemble à celle d'objets lancés du côté de la Russie », a précisé M. Vélasco en ajoutant qu'aucune rentrée atmosphérique d'engins n'avait été signalée par la Nasa.

2

4

La dépêche (?)

Toulouse

reçu le 18.02.97